



L'on ignore encore si le président Biya prendra personnellement part à ce grand rendez-vous.

Le chef de l'Etat Camerounais est convié à la Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique, prévu du 27 au 30 août 2019.

Le Japon dispose d'un outil de coopération multilatérale en Afrique, à savoir la Conférence internationale de Tokyo pour le développement de l'Afrique (TICAD), dont la 7e édition se tient dans quelques jours à Yokohama.

Dans cette vision globale, le Cameroun occupe une place de choix. A ce titre, la coopération entre les deux pays est orientée en priorité vers l'accroissement des projets sociaux et de développement.

Les échanges bilatéraux entre le Cameroun et le Japon sont profondes, avec une option vers de multiples projets. Sur la période 1997-2014, par exemple l'Agence japonaise de coopération internationale (JICA) a construit 1 533 salles de classe dans 122 écoles primaires situées dans les dix régions du Cameroun. Ces investissements ont coûté environ 57,6 milliards de F, d'après les statistiques du ministère de l'Education de base.

L'autre axe majeur de la coopération est économique. Le Japon soutient le gouvernement camerounais en vue de l'augmentation de la production agricole, pour le renforcement de l'autosuffisance alimentaire à travers la fourniture de produits et d'équipements.